



PALLE HULD, 15 ANS,
qui a entrepris de faire le tour
du monde en 46 jours.

— Le bill de l'oppositionniste Church, que les Communes d'Ottawa avaient adopté d'enthousiasme, pour obliger les journaux et revues à rendre publics les noms de leurs propriétaires, subit un échec, au Sénat. Nos Pères conscrits renvoient à six mois cette mesure par un vote de 41 à 18.

— La première session du dix-septième parlement de Québec est prorogée à 9 heures ce soir par Son Ex. le lieutenant-Gouverneur, l'hon. N. Pérodeau. La session a duré près de deux mois et demi et il y eut cinquante-quatre séances.

23 — Ce soir, à la Salle des Promotions de l'Université Laval, a lieu le débat universitaire annuel entre étudiants des universités Laval et de Montréal. "Doit-on favoriser le féminisme?" telle est la thèse que défendent MM. Cyrias Ouellet et René Paré, de l'institution québécoise, et que combattent MM. Gaston Mousseau et Renaud Miville-Dechéne, les représentants de l'Université montréalaise. Le jury donne la palme à MM. Mousseau et Miville-Dechéne.

— Georges-C. McDonald, convaincu du meurtre d'Adélarde Bouchard, assassiné sur le chemin de Caughnawaga-Malone, le 17 juillet

dernier, expie son crime sur l'échafaud, à Valleyfield. Sa complice, Doris Palmer-McDonald, voit sa sentence commuée en un emprisonnement pour la vie.

24 — M. Victor Doré, qui était contrôleur de la Commission Scolaire de Montréal, est nommé directeur général temporaire du nouveau système d'administration de cette Commission, créé au cours de la dernière session provinciale. Son salaire est de \$14,000.

25 — On lit au prône des églises du diocèse de Québec un mandement de S. Ém. le Cardinal Rouleau, sur la sainteté du serment.

— S. Ém. le Cardinal Rouleau, archevêque de Québec, bénit solennellement le nouvel hôpital du Saint-Sacrement, chemin Ste-Foy à Québec.

— S. G. Mgr G. Courchesne, évêque-élu de Rimouski, prend possession de son siège. Sa Grandeur nomme M. l'abbé Samuel Langis, son vicaire général. L'ancien grand vicaire, Mgr C.-A. Carbonneau, P. A., devient vicaire général honoraire.

26 — On annonce que le prochain congrès des membres de la Société des Canado-Américains, des États-Unis, se tiendra à Québec le 13 juillet prochain.

27 — Un orage électrique, le premier de la saison, passe sur la région de Québec. La foudre tombe sur l'église de St-David de Lévis et cause quelques dégâts.

— La Cie de chemin de fer "Internationale et Baie James", ou le Pacifique Canadien dans la région du Témiscamingue, sollicite du gouvernement fédéral l'autorisation de prolonger son embranchement de Ville-Marie jusqu'à un point vers le nord, dans les cantons de Guigues ou de Nedelec. C'est-à-dire qu'elle veut atteindre, par la voie la plus normale et profitable, la rivière des Quinze (ou l'Outaouais) à un point où doit se construire incessamment une vaste usine nouvelle.

28 — S. G. Mgr G. Forbes, évêque de Joliette, qui a été nommé récemment archevêque d'Ottawa, prend possession de son siège.

— Afin de condescendre à la demande du Premier-ministre King et de ne point faire se diviser la Chambre sur une question aussi délicate, Mlle Agnès McPhail, députée progressiste de Grey, Ont., consent à retirer sa motion réclamant l'organisation d'un "ministère de la paix".

— Le major Joseph Matte est élu président de la Société Provancher d'histoire naturelle de Québec. Il succède à M. George-M. Mitchell.

29 — S. G. Mgr G. Forbes, le nouvel archevêque d'Ottawa, nomme Mgr Joseph Charbonneau, vicaire général de son diocèse, et Mgr L.-N. Campeau, vicaire général honoraire. Pendant la vacance du siège, Mgr Charbonneau était vicaire capitulaire.